



Artikel: 77-96124

(Otterbox Defender XT MagSafe Series Case | Apple iPhone 16 Pro Max | Dark Side - transparent/schwarz | 77-96124)



Hersteller: OtterBox

MPN: 77-96124

Länge: 200,00 mm

Breite: 110,00 mm

Höhe: 18,00 mm

EAN Nummer: 840304769483

Zollnummer: 3926.90.9790

Gewicht: 0,091 kg



840304769483

Deutsch:

Otterbox Defender XT Series Case mit MagSafe Kompatibilität für das Apple iPhone 16 Pro Max

P/N: 77-96124

Farbe: Dark Side - Transparent/Schwarz

Wenn Sie den legendären Schutz der Defender Series in einem schlanken, durchsichtigen Paket wünschen, holen Sie sich die Defender Series XT für MagSafe. Sie entspricht dem 7-fachem Militärstandard und hat damit vor ihrer Veröffentlichung 182 Falltests überstanden. Sie zeichnet sich durch ein dünnes, zweischichtiges Design mit einem Rahmen aus, das Ihr Gerät sicher an seinem Platz hält – und einen sicheren Halt bietet. Eingebaute Magnete halten MagSafe-Ladegeräte und -Zubehör fest, und integrierte Anker bieten zusätzliche Möglichkeiten zum Tragen der Tasche. Außerdem verfügt diese MagSafe-Hülle über erhöhte Kanten für zusätzlichen Schutz von Kamera und Bildschirm.

Features:

Das schützende, zweischichtige Design hält das Telefon mit einem druckfesten Rahmen sicher an seinem Platz. Robust und dennoch dünn mit griffigen Gummikanten für sicheres Tragen und Stoßdämpfung. Stoßdämpfer um die Kamera herum schützen vor harten Stößen. Anschlussabdeckungen halten Staub und Schmutz fern. Das transparente Design zeigt Ihr Gerät, ohne den Schutz zu beeinträchtigen. Aufnahme für eine Handyschlaufe (Lanyard). Die erhöhten Kanten halten genügend Abstand zu Oberflächen. Optionales Holster erhältlich - lässt sich am Gürtel oder an der Tasche befestigen und dient auch für die Freisprechfunktionalität des iPhones. Interagiert nahtlos mit MagSafe-Ladegeräten und -Zubehör (in der Schutzhülle integrierte Magnete). Die Defender Series XT enthält mindestens 45 % recyceltes Material, das zu 100 % aus recyceltem Kunststoff besteht. Kompatibel mit dem Displayschutz von Otterbox DROP+ | 7x mehr Stürze als nach Militärnorm (MIL-STD-810H 516.6) **Kompatibilität:**

Apple iPhone 16 Pro Max

Englisch:

Otterbox Defender XT Series Case with MagSafe compatibility for Apple iPhone 16 Pro Max

P/N: 77-96124

Color: Dark Side - Clear/Black

For legendary Defender Series protection in a sleek, see-through package, get Defender Series XT for MagSafe. Built to 7X military standard drop defenses, it survived 182 drop tests before we released it. It features a thinner, dual-layer design with a pressure-fitted frame that keeps your device securely in place — and a secure grip. Built-in magnets snap to MagSafe chargers and accessories, and integrated anchors give you extra ways to carry your case. Plus, this MagSafe case has raised edges for added camera and screen defense.

Features:

Protective dual-layer design keeps phone securely in place with a pressure-fitted frame. Built rugged yet thin with grippable rubber edges for secure carry & shock absorption. Bumpers around the camera protect against hard hits. Screen lip keeps display hovering safely off surfaces. Port cover blocks dust and dirt. Clear design puts your device on display without sacrifice. Protection. Integrated magnets snap firmly to MagSafe chargers and accessories. Built-in anchors let you connect phone straps and charms. Defender Series XT contains a minimum of 45% recycled content, consisting of 100% recycled plastics. Works with Otterbox screen protectors. Optional holster available. DROP+ | 7x as many drops as military standard (MIL-STD-810H 516.6) **Compatibility:**

Apple iPhone 16 Pro Max